



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2022年9月10日朝刊中部版

県ジャンボかぼちゃ研究会池田正昭代表はこのほど、18日に香川県の小豆島で開かれる重さを競う全国ジャンボかぼちゃが優勝した。大会に向け、静岡市清水区で県大会を開いた。15人の生産者が集まり、456ポのジャンボかぼちゃが優勝した。カボチャは「アトラティックジャイアント」と呼ばれる品種で食用ではない。5月に

## キロジャンボカボチャ優勝 清水区で重さ競う県大会



収穫したジャンボカボチャの計量をする関係者  
―静岡市清水区

苗を植え、3カ月程度で巨大なサイズまで成長する。ことは多雨のため生育の途中で腐ってしまうカボチャも多かったという。今回で10回以上開催している県大会で優勝したのは清水区中河内の望月康行さんが育てたカボチャで、準優勝は同区吉原の白鳥和幸さんのジャンボカボチャで303ポだった。関係者が慎重に計量作業を行った。小豆島の全国大会にはカボチャを布団で包んでトラックに載せ、途中フェリーで向かう。東北地方からの参加もあるという。

- ①見出しの口にあてはまる数字を書きましょう。  
( )
- ②記事のカボチャは何という品種ですか。  
( )
- ③このカボチャは何のためのものですか。  
( )
- ④このカボチャの重さを競う全国大会はどこで行われますか。( )
- ⑤この記事について、「疑問に思ったこと」や「調べてみたいこと」を30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。


年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/社会、特別活動、総合)



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

**解答例**

2022年9月10日朝刊中部版

県ジャンボかぼちゃ研究会池田正昭代表はこのほど、18日に香川県の小豆島で開かれる重さを競う全国ジャンボかぼちゃ大会に向け、静岡市清水区で県大会を開いた。15人の生産者が集まり、456kgのジャンボかぼちゃが優勝した。カボチャは「アトランティックジャイアント」と呼ばれる品種で食用ではない。5月に

## 456キロジャンボカボチャ優勝 清水区で重さ競う県大会



収穫したジャンボカボチャの計量をする関係者  
―静岡市清水区

①見出しの口にあてはまる数字を書きましょう。

( **456** )

②記事のカボチャは何という品種ですか。

( **アトランティックジャイアント** )

③このカボチャは何のためのものですか。

( **(例) 食用でなく、重さを競うためのもの。** )

④このカボチャの重さを競う全国大会はどこで行われますか。( **香川県小豆島** )

⑤この記事について、「疑問に思ったこと」や「調べてみたいこと」を30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) どのような育て方で3カ月程度でこんなに大きくなるのだろうか。(30字)  
 巨大なカボチャの中身はどうなっているのだろうか。(24字)  
 全国大会で優勝するカボチャの重さはどのくらいあるだろうか。(29字)  
 大会が終わった後は、このカボチャをどうするのだろうか。(27字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/社会、特別活動、総合)